

Im heurigen Herbst gibt es gleich mehrere personelle Veränderungen:

Wir verabschieden P. Christoph Miner, der in den nächsten Wochen wieder nach Afrika zurück geht. P. Christoph war seit Jänner 2012 in der Friedenskirche als Seelsorger tätig und hat sich neben dem Studium der deutschen Sprache der vielfältigen seelsorglichen Aufgaben mit großem Engagement angenommen.

Vielen Dank und Gottes Segen, du wirst uns fehlen.



Wir begrüßen P. Richard Andrzejczyk, der ab 1. September 2016 unser Pastoralteam verstärkt. P. Richard stammt auch aus Polen, er war einige Jahre in Südamerika als Missionar tätig, spricht daher auch spanisch und lernt jetzt mit Hochdruck die deutsche Sprache um in Kürze alle seelsorglichen Aufgaben erledigen zu können.

Wir sagen Ihm ein herzliches Grüß Gott



Auch von P. Johannes Linke müssen wir uns verabschieden. Ab 1. Oktober 2016 ist P. Johannes im Weinviertel. Als Pfarrmoderator wird er im Pfarrverband Hadres, Obitz, Seefeld und Untermarkersdorf sein seelsorgliches Tätigkeitsfeld haben.

Die Verabschiedung von P. Johannes wird am 18. September 2016 um 9.30 Uhr in der Gemeinde Katharina von Siena stattfinden.

Wir wünschen P. Johannes Gottes Segen und viel Kraft und Energie für seine neue Aufgabe.



Im kommenden Jahr (März 2017) findet wieder eine Pfarrgemeinderatswahl statt.

Vielleicht wollten Sie immer schon Ihr Wissen und Ihre Zeit für Aufgaben in unserer Pfarre einsetzen. Bitte sprechen Sie einen Priester oder einen Pfarrgemeinderat an, wir suchen für die neue Amtsperiode von 5 Jahren interessierte, engagierte Menschen, die sich für das Wohl der Pfarre einsetzen möchten. Es gilt verschiedenste Tätigkeitsbereiche abzudecken. Zum Beispiel: Caritas, Finanzen und Bau, Öffentlichkeit, Liturgie, Ökumene, Kinder und Jugendliche, Senioren und, und, und.....

Denken Sie einmal darüber nach, wir würden uns über „neue Gesichter“ sehr freuen.